

助役問題其他に關し 伏見町長に呈する書

大和田 與平

伏見町長足下
不肖局外の一町民が足下
に一言を呈し以て其の明
瞭に訴へ英斷を請はんと
する所以のものは一に我
等の町を愛し其の現狀
を憂ふる赤誠を出すに
外ならず是れ全く「愛町
觀念」の發露として暫く
不得一町民の言ふことを
聽かれんことを。

伏見町長足下
今や我等の町は複雑多
岐なる事業と問題とは山
積しあり、殊に助役問題
の如き之を急速に推薦し
然も人材の拔擢聘致を要
望するものである。茲に
本紙の載せし如く畑邊
君と輸入とは絶對の禁物
なり。

なることは論議の一致す
る處にして今更に販々を
待つる要なきべし。
伏見町長足下
遠藤病助役死去に至るま
で六ヶ月を経過し而し
て後二ヶ月に近からん
とす、其間殆んど足下
人の健闘振りを多とする
ものではあるが議員とし
ても將た又町長として
助役人選の急を叫んで止
まず、勿論足下は人物論
に於ては自ずから其の
實現を期せざるに於て免
角の説をなすものである
伏見町長足下
我等は當面の人を傷つく
ことを欲せず、これ足
下も又望むところならん
に非ざるべし。

郡農會廢止論

大和田 與平

先月の中の本紙に於て郡農會
廢止論を提唱せられたる
が其理由として現在郡農會
にて行ひつゝある事業を町
農會に移行する事現在郡
農會の課税する各町村分担
額は徒らに地方農民の負擔
加重を來たす事(課税地租
一圓に付三十錢内外は三錢
内外の誤謬ならん)等にて
論旨に至る断片なるも早晩
廢止なる運命の來るべきを
豫告せられたのであります
論者は農會關係の一人なる
を以て直に我田引の擁護

助役問題と武田町議 考慮の理由は町に心ある者 酒井君には絶對反對なり

武田 一

記者「貴下町會議員として思ひそれに付いて過般
て平町の助役問題はどうか我々議員仲間得意志相通す
考へて居られるや。」
武田「一日も早く決定した問題は却ては絶對不可
なり。」

ことを信じ極めて抽象的
批判に止むべきも這般人
事行政的手腕を見て老
朽者の引退を迫りて二三
年配者の退職を見たるに
何事ぞ其人物中より再び
雇傭し仕事更に進捗せし
と嗚呼これをして誰か情
實なくして完璧の使用と
言ひ得るや。

伏見町長足下
最も眞摯と手腕と技術と
を要する水道課長は如何
主眼に於てその更迭を希
望して已まざるものは敢
て三十名の議員のみに非
ざるべし。

町村の指導啓蒙の任
に磨らるゝ一般農作
物は勿論時代に適應
せる方部適作物を奨
勵し以て統一せる生
産品の處理斡旋を爲
さしめ彼の都會地に
於ける公設市場又は
有力なる消費組合を
取引を爲すに於ては
必ずや相當の發達を
共に收利を擧げ得る
もの之信するもので
あります。

活用せんとするならば政
黨派を超越し紳士的態
度には是非々主義でな
ればならぬ等、從つて助
役承認も此の反映とな
るべし、足下が情實と公平
を欠くの形的人選は遂
に忌憚なき彈劾となるべ
し。

記者「其の者の姓名は話
せないとしても其の人物
の片鱗なりとも知らしむ
る譯には行かぬか。」
武田「一言にして語れば手
腕力量に事務的才幹あり働
き盛りの年配で中分はない
が但し町長には氣に入ら
ない然し純理論から此の人物
を推薦すれば町長も男性的
と稱讚して止まらぬ兎に角
我々議員同志の奮闘を見て
わたくれ給へ。」

榮剛老人
皇族議員比佐昌中君
光輝燦爛金紫身
巧令一醉醉黨人
同志制執爲不識
知得已他不知親
呈縣會議員若松美三君
正義無私尚節操
泣還三十年勞
主權爭奪日不足
君子惜爲濁奈職

三井生命保險株式會社代理店

佐藤永春

福島縣双葉郡浪江町大字權現堂字下柳町十二

電話 七三三番

福島縣石城郡内郷村大字小島字新町十一番地

材木店

佐藤三平

電話 平四三〇番

福島縣西白河郡矢吹町 (電話四二番)

材木店出張所

宗像與四造

保險申込所

饅の蒸焼よりも美味

尖端の夏の調理に

鹽豚・牛・豚の味噌つけ

家庭の膳部とお土産品として素的によるとい

(百々 各四十錢)

平田 電話 三三三三番

滋養豊富で

久保田のパンを

平十五丁目廿三夜堂前

久保田パンヤ

小賣店 (三町目四十番地) 電話三八三番
常磐銀行支店側

石城郡箕輪村高野

高野礦泉入の元湯

(痔 胃腸 神経痛)

高萩 コウ

賃金

綴宮間(乗合) 十錢

宮幣館(貸切) 一圓五十錢

和洋銅鐵金物問屋

釜屋商店

平・五 電話九番九九番

内科、小兒科 市原卯太郎
外科、一般、婦人科 市原陸郎
皮膚科、梅毒、淋疾 市原三三男
平町田町本通り

市原醫院

(入院隨時) 電話一四四番

平町田町 電話五一三番

高久病院

醫學士 高久 羽
新瀉醫學士 赤羽 菊
藥劑師 佐竹 菊
内科 小兒科 外科 花柳病科
耳鼻咽喉科 レントゲン科

平四丁目 (郵便局前通り)

熱田齒科醫院

院長 熱田 留

果然大評判!

特許中山式カイソネーチャ療法の威力!!

●偉大なる科學の力は良く萬病を快癒す

●カイソネーチャ療法は吾が國初めての公開にて即ち機械内部に備ふる海草の含有藥分を蒸熱の作用で發散せしめ之れを全身の皮膚より各患部に浸透せしむる極めて合理的のものであります

●カイソネーチャ療法は 神経痛、リウマチス、關節炎、其の他の諸疼痛を初め中風、喘息、脊髄、痔疾、蓄膿症、胃腸病、婦人病、花柳病、皮膚病、其他凡ゆる病症に卓効があります殊に不感症並に精力増進に特效あり

●カイソネーチャ療法は 効力に就ては東京の本院は勿論當分院に於ても毎日多数の患者に實驗して實に驚へて居ります殊に不治の病と稱する幾多の難病者が不思議にも全治し何れも涙を以て感謝して居ります

●カイソネーチャ療法には 副作用がありませんから絶対安全です

●機械増設 是迄は機械が一臺の爲め多数患者の方に不便をかけて居りましたが今更に一臺を増設致しましたから永くお待ちなされる様なことなく何時でも治療が出来ます

●特許中山式 カイソネーチャ磐城分院

吉田 五平

平町大町六番地 電話三七一番